

「国際園芸家協会（AIPH）」の視察を受入れました！

横浜市では、平成27年6月に米軍から返還された旧上瀬谷通信施設において、都市基盤整備の促進、地域の知名度やイメージの向上、さらには国内外の先導的なまちづくりに寄与するため、国際園芸博覧会の招致を推進しています。

現在、国際園芸博覧会の承認団体である「国際園芸家協会（AIPH）」の9月総会での申請に向けて準備を進めており、7月18日及び19日にAIPHの横浜視察を受入れ、申請予定の内容を説明しました。

1 「国際園芸家協会（AIPH）」視察の受入日

令和元年7月18日（木）～19日（金）

2 視察者

国際園芸家協会（AIPH）

3 主な視察の内容

- (1) プレゼンテーション（申請予定の内容等）
- (2) 国際園芸博覧会 候補地（旧上瀬谷通信施設地区）等視察
- (3) 質疑応答・意見交換



<視察受入れの様子>



<面会の様子>



<プレゼンテーションの様子>



<国際園芸博覧会 候補地視察の様子>



<質疑応答・意見交換の様子>

◆国際園芸博覧会の詳細については、以下のウェブサイトを御覧ください。

URL : <https://www.city.yokohama.lg.jp/city-info/seisaku/torikumi/shochi/>

お問合せ先

政策局国際園芸博覧会招致推進課長 池上 省吾 Tel 045-671-4625